

Städtenetzwerke und Geschäftsstellen

Gemeinsamkeit macht stark. Ambitionierte Projekte in Städten und Lobbyarbeit für Städte gelingen gemeinsam oft besser. In Netzwerken lernen Städten mit ähnlichen Herausforderungen diese besser zu meistern.

Mit dem Städtekränz Berlin-Brandenburg zeigen wir seit nunmehr 20 Jahren, wie partnerschaftlich mehr geht als alleine, ob auf Entdeckungstour mit Jugendlichen durch ihre Städte, mit der Wirtschaft auf Tuchfühlung oder in Sachen Lobbyarbeit für die Städte. Wir unterstützen Länder, Städte und Gemeinden dabei, Netzwerke zu gründen und an gemeinsamen Modellprojekten teilzunehmen. Ob Klimaschutz oder smart cities - neue Herausforderungen lassen sich oft gemeinsam besser angehen.



Städte im Dialog - AG Städtekrantz Berlin Brandenburg